

Ing. Marcela Paredes de Vásquez RECTORA

Universidad Tecnológica de Panamá

Mensaje de la Re

Con total orgullo y complacencia me uno a la celebración del 53 Aniversario del Centro Experimental de Ingeniería (CEI), punto de referencia en el desarrollo ingenieril de Panamá.

En más de medio siglo al servicio de la comunidad, el CEI ha evolucionado al punto de que a la fecha cuenta con 6 laboratorios que sirven de referencia en casos de peritaje y verificación de cumplimiento de especificaciones técnicas.

Como parte del aseguramiento de la calidad, en todos los aspectos de la vida universitaria, la Universidad Tecnológica de Panamá está inmersa en un proceso de acreditación institucional y de carreras. La adecuación de nuestros laboratorios a las normas internacionales, coadyuvará en ese camino.

No puedo despedirme sin antes felicitar al equipo humano que labora en el Centro, todos profesionales de excelencia; los exhorto a continuar imprimiéndole pasión a lo que hacen, en pro del país.

¡Felicidades!

Marcula De de Várques